

Líderes del Distrito Escolar Unificado de la Ciudad de Sacramento Emiten una Declaración Sobre la Decisión de la Corte Suprema de Rescatar DACA

SACRAMENTO - El Superintendente del Distrito Escolar Unificado de la Ciudad de Sacramento, Jorge Aguilar, y la Presidente de la Junta Directiva, Jessie Ryan, emitieron las siguientes declaraciones sobre la decisión de la Corte Suprema de revocar la derogación de DACA:

"Hoy celebramos a los Dreamers, miembros importantes de nuestras comunidades escolares que son nuestros estudiantes, ex alumnos, educadores actuales y contribuyentes al bienestar de nuestra ciudad, estado y nación", **dijo el Superintendente Jorge Aguilar**. "La decisión de la Corte Suprema de hoy nos dice lo que ya sabíamos: estos estadounidenses laboriosos merecen la misma oportunidad de alcanzar sus metas y sueños. Hoy damos un suspiro de alivio a nuestra comunidad, pero continuaremos nuestro trabajo para abordar y acabar con el racismo y el miedo y continuar luchando por una visión de equidad, acceso y justicia social".

"La decisión de la Corte Suprema de rechazar el esfuerzo arbitrario de Trump para terminar el programa DACA, es una gran victoria para los jóvenes inmigrantes que han pasado años luchando por la justicia", **dijo la Presidente de la Junta Directiva, Jessie Ryan**. "Apoyamos a esos Dreamers, como lo hicimos cuando declaramos a nuestro distrito como un refugio seguro libre de retóricas y odios antiinmigrantes. El Distrito Escolar Unificado de la Ciudad de Sacramento continuará manteniendo nuestro compromiso protegiendo, abogando y garantizando que todos los estudiantes y familias de SCUSD se sientan seguros y bienvenidos. Y aunque nos sentimos muy alegres por la decisión de hoy, estamos dolorosamente conscientes de que hay más trabajo por hacer para garantizar una verdadera equidad para todos".

El Distrito Escolar Unificado de la Ciudad de Sacramento fue uno de los primeros en California en declararse como [distrito escolar Refugio Seguro](#) después de que el presidente Trump anunció su intento de derogación del programa DACA. El distrito, como parte de una **coalición**, presentó un informe amicus "amigo de la corte" ante la Corte Suprema en apoyo de rescatar el programa DACA. SCUSD está comprometido con el éxito de todos los estudiantes, sin importar su estado migratorio, etnia, raza, religión, orientación sexual, capacidad, identidad sexual y de género, estatus socioeconómico o creencias.